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江苏泽宇智能电力股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

编号：2023-002 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访□业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

■其他 线上会议  

参与单位名称及

人员姓名 
华商基金：金曦先生、邱凯先生。 

时间 2023 年 01 月 03 日 

上市公司参与人

员姓名 

董事、总经理夏耿耿先生； 

董事会秘书杨天晨先生。 



投资者关系活动

主要内容介绍 

一、企业概况介绍 

我们泽宇智能成立于 2011 年，公司深耕电力信息化行业

多年，形成了咨询设计、系统集成、施工及运维的一站式综合

服务模式，上市以后正在积极推进新能源业务。 

我们在传统的网络集成业务稳定发展的基础上，正在大力

拓展应用集成业务，也获得了一定的成绩和收获，例如我们承

建的泰州±800kV特高压换流站在线智能巡视系统建设项目，

我们始终坚持进度和安全质量“两手抓”，保质保量完成了各

节点任务，得到了用户的认可，目前项目也进入收尾测试阶段。

同时，我们在智能巡检业务上正在努力研发寻求突破，比如智

能巡检机器人产品，我们近期正在洽谈投资设立机器人公司，

这块业务是我们机器人公司近期的主要工作目标。 

上市后，我们设立了新能源公司，主要业务方向是分布式

光伏、微电网业务。目前我们的承建模式主要有两类，一类是

EPC总承包建设，第二类是对于优质资源、优质项目，我们可

以自持。公司新能源业务今年处于起步阶段，总的来说还是受

到了疫情影响，不过近期逐步反馈出了一些优质的大项目，我

们正处于签订商务合同的洽谈阶段。 

虽然 2022 年仍持续不断的受到疫情影响，但公司的传统

业务仍保持稳定增长的趋势。随着公司新产品的研发落地、营

销管理系统的优化提高，加上光伏业务的上升发展，我们对公

司的发展充满信心！ 

 

二、问答环节 

问题一：公司是否有自研的产品？ 

回复：我们目前在应用集成方面投入很多，比如说我们之

前也提过的变电站智能在线巡检系统。我们正在洽谈投资设立

机器人公司，电力巡检机器人将会是其中的产品之一。 

我们当然还有一些其他的产品，主要在应用技术方面，比

如地基云台气象监测装置等等。电网的应用集成在近几年发展



非常迅猛，随着社会的数字化转型，涌现出来的需求与商机比

较多。 

问题二：成立合资公司去做巡检机器人产品的出发点是什

么？ 

回复：公司业务早期一直是以网络集成为主的，自 2020

年起我们开始注重应用集成的发展，我们认为当今应用集成的

重要经济增长点是结合人工智能软硬件技术，推动具有国际先

进人工智能技术的产品研发和工业应用，这是当今社会发展的

必然趋势。巡检机器人同时也是一个非常好的赛道，我们也很

幸运的能够和北京进睿公司进行紧密合作，该公司拥有清华大

学研发的核心专利技术，由清华大学计算机系刘永进教授团队

开发，我们相信刘永进教授团队多年的研发经验能够帮助我们

实现产品的顺利落地。 

问题三：我们知道市场上现在已经有一些成熟的机器人厂

商与产品，公司怎么看待现在市场竞争的情况？ 

回复：我们认为目前市场上的人工智能产品上升空间还是

很大的。我们的传统业务服务于电力行业第一线，清楚的认识

到深层次的迭代需求，相信我们的产品会在行业内形成一场大

变革。 

问题四：公司过去的业务整体上主要在江苏地区，对未来

外省业务拓展是怎样考虑的？怎样实现进入外省参与竞争？ 

回复：我们是有拓展外省业务的比较长远的战略的。我们

目前正在引进行业内高端人才，构建新的更专业的营销体系，

同时引进毕马威数字化咨询团队，帮助我们梳理各项业务流

程，这对我们的未来会有深远的影响。 

就技术能力各方面来讲，江苏电网在整个国网内是处于领

先地位的，我们长期服务于江苏电网，也由此积累非常丰富的

技术与服务经验，这对我们进入外省是一个非常好的基础，那

么我们也一定会结合各省份、地市的个性化需求，去做好定制

化的落地配套服务。 



2022 年我们在拓展福建、广东等省外市场，均取得了过

亿元的新签订单。 

问题五：公司的新能源业务是怎样的规划，自持是否会有

压力？ 

回复：新能源赛道现在非常火热，各个国营企业也在策划

新的政策，目前看来竞争非常的激烈，我们会挑优质的项目去

跟进、持有。自持的总体规模，我们会根据自有资金与银行项

目贷款资金整体规划的，不会盲目扩张的。 

问题六：四季度疫情放开后，订单的收入确认工作是否受

到影响，是否存在延期的情况？目前在手订单情况如何？ 

回复：收入确认和在手订单我们确实都受到了一定的影

响，收入确认总体来看我们还是实现了自己的目标，在手订单

也保持了增长的趋势。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 01 月 04 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


